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 睦岡小学校の第３回学校運営協議会を１１月１５日（火）に実施しました。今回は授業を参観し、睦岡小の子ども

たちの様子や学校の雰囲気を肌で感じることができました。実態をもとに、その後の議事も熱心に行われました。 

第３回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】  

◆学校から・・・第 2回で議案に上ったプールの件：PTA役員、おやじの会を

中心に保護者の奉仕作業ということで取り組もうとしたが、

コロナの影響で業者委託となった。今後は防火水槽の代わり

として 2～3 年に 1 度清掃を行う。来年度のプール指導も元

気館で行う予定。 

◆委員から・・・特になし。 

◆市教委から・・事務局担当者の異動による担当者の変更について。 

【議事】 

（１）現状について 

（学校から）  ・各種大会やコンクールで入賞・・・子どもたちがいろいろな分野で活躍=文武両道。 

・学校行事は順調に行われている。 

・外国籍児童のためのボランティアを募集したが、応募なし。外国籍児童は現在１８名。対応が複

雑になってきたので、引き続きボランティアの方を探している。 

・全国学力学習状況調査からの課題：家庭学習の時間が少ない。対策⇒木曜日にタブレットを持ち

帰っての学習、月に 1度の「家庭学習ファイト！週間」を実施してきた。 

・学校評価アンケートについて：以前より回収率が上昇した。（９１％・QRコードで回答） 

 家庭学習・体力の向上・望ましい食生活、について熟議していただきたい。 

   

（委員から） 

・子ども達は知識を得るだけでなく様々な媒介を通して学ぶべ

き。次はどういう展開になるのか、という読みができない。学

校以外の学びを家庭でやってほしい。知識のみでなく、自分で

考えて進んでいく力を家庭で行うべき。保護者には学校からア

ドバイスしてもらう。「知識を植える」から脱却すべき。大人

ももう一度勉強すべき。 

・現在の子どもは体力が落ちている。運動する機会がない。学校にいる間だけでも外で遊んでほ 

しい。 

 ➡熱中症の時期は、指数で判断し外で遊べない日もある。プール教室を見ても体力の衰えを感

じる。 

・自力登校は難しい児童もいる。中学校では？ 

 ➡三分の一くらいの生徒が送られてくる。雨天の日はさらに自力登校する生徒は少ない。 

・学校に学習・運動、両方求められても無理。健康は家庭で考えてもらう。学校に依存は無理
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と感じる。 

・給食では家にないメニューもあるのでありがたい。食べられるものが増えた。 

・最近、けがが多い。昼休み等に室内を走る子どもも多い。 

➡学校での様子は学校から保護者へ積極的に発信した方がいい。 

・アンケートは、1年生も 6年生も同じ基準でよいのか？精度を高めるためにも評価項目等の検

討が必要ではないか。 

         ➡アンケート結果を見ると家庭学習の評価がよくない。保護者に伝 

わっていないこともある。情報発信の重要さを感じる。 

 

（２）特色ある学校づくりに向けて 

    特色ある学校づくりのためには、教育課程をどうするか、学校行事をどう工夫す

るか、そして、その実現に向けどのような職員構成を考えるのか重要である。 

本校では地域の実態に即した職員の任用について意見交換され、それに基づく内容を市の教育委員

会に要望していくこととした。 

 

【授業参観の感想】 

◆子ども達の様子について 

 ○落ち着いて授業に取り組んでいる。 

 〇挨拶、会釈ができている子どもが多くて気持ちがよか

った。 

〇生き生きと授業に参加しており、共に助け合う学びを

している。 

〇外国籍の子どももクラスの中に溶け込んでいた。 

 〇ノートに自分の考えをしっかり書けている子どもが

多かった。 

◆先生方の様子について 

 ○子ども一人一人を大切にしている。 

 〇指導技術の高い先生方が多い。 

 〇児童の気持ちや立場に寄り添っている言動が随所に

見られた。 

 〇児童の関心・意欲をよく引き出していると思えた。 

 △1クラス３０人では担任が大変だと思った。 

 △黒板を使っていて、意外とモニターを使わない授業も

多い。 

 

◆校舎・運動場について 

 ○古いが頑張って使っていると思う。 

 〇椅子の下にヘルメットがぶら下がっていてよかった

（安全面）。 

 〇きれいになっていて過ごしやすい環境だと思う。 

 〇リラックスできるスペースも確保されていて子ども

たちの安心につながっている。 

 〇廊下など、にぎやかな子ども達の作品が多く飾られ、

古さを感じない。掃除を含め、管理も頑張ってくださ

っているのだと思った。 

 〇ワールドルームはとてもよいと思った。（外国籍の子

どもに対していろいろと考えている。） 

◆その他 

 ○校長が児童に声掛けしている様子に温かさを感じた。 

 〇3年生の歌声が素晴らしかった。 

 〇子どもの学びが掲示物からも読み取れた。 

 △きめ細かな対応をしてくださっている反面、人数が足

りているのか心配になった。 

 △教室のモニター

が小さめで近眼

の子どもには厳

しいのでは？ 

次回の協議会は令和５年２月１６日となります。今年度最後の協議会となり、学校評価にもとづく評価等、今年度のまとめ

となります。今年度の成果を確認するとともに、来年度に向けての課題等も協議したいと思います。委員の皆さん、次回もよ

ろしくお願いします。また、当日傍聴希望の方は、事務局または学校までご連絡ください。  

 

食生活 

その他 

 

 


